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Solicita a instalação de faixa elevada na
Avenida Brasil, especificamente em
frente à farmácia e à faculdade local, no
Município de Caracol.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

13/03/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00560/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando a instalação de faixa elevada na
Avenida Brasil, especificamente em frente à farmácia e à faculdade local, no Município
de Caracol.

Plenário Deputado Júlio Maia, 13 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(056/2025)

JUSTIFICATIVA

A reivindicação em pauta, formulada pelo Vereador Haroldo Escobar Franco por meio
do Pedido Verbal nº 017/2025, apresentado e aprovado em Sessão Ordinária da
Câmara Municipal de Caracol, visa aumentar a segurança de motoristas e pedestres
que trafegam diariamente pela Avenida Brasil, especialmente devido ao fluxo constante
de pessoas, incluindo estudantes e outros transeuntes naquela região de Caracol.

A instalação de uma faixa elevada contribuirá significativamente para a redução da
velocidade dos veículos, contribuindo para reduzir o risco de acidentes, facilitando e
promovendo a travessia da referida via com mais segurança a todos que circulam pelo



Página  de 10 13

trecho central da cidade, naquele segmento, no que pedimos pela análise e as
providências que couberem visando o atendimento ao solicitado no referido trecho da
Avenida Brasil.

 


